

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Olo comparte con el presidente de la Asociación 11-M las principales líneas de trabajo del ejecutivo

Ha conocido la actividad de la Asociación en una reunión mantenida con su presidente, Eulogio Paz

Miércoles, 21 de febrero de 2018

La consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales Ana Olo ha mantenido hoy en Madrid una reunión con el presidente de la "Asociación 11-M afectados del terrorismo", Eulogio Paz, en la que ha podido compartir las principales líneas de trabajo en materia de víctimas del terrorismo.

En el encuentro, en el que ha participado también el director general de Paz, Convivencia y Derechos Humanos Álvaro Baraibar, la consejera del Departamento de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo, y el presidente de la Asociación 11-M, Eulogio Paz.



De izquierda a derecha: el director general de Paz, Convivencia y Derechos Humanos, Alvaro Baraibar, la consejera del Departamento de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo, y el presidente de la Asociación 11-M, Eulogio Paz.

la consejera ha podido conocer la actividad de la asociación en apoyo a las víctimas del terrorismo y en la transmisión de la memoria de lo sucedido.

En la reunión se han podido abordar las dos líneas de trabajo puestas en marcha por el ejecutivo, desde el punto de vista asistencial y desde el memorialista. En el primero de los ámbitos, se han citado el trabajo de la Oficina de Atención a Víctimas y su programa específico de atención personalizada, así como distintas iniciativas puestas en marcha, en respuesta a los derechos de las víctimas del terrorismo.

En cuanto a las políticas públicas de Memoria, se ha destacado la participación del ejecutivo en actos públicos de reconocimiento a víctimas del terrorismo en Navarra. En este sentido, se ha incidido especialmente en el ámbito educativo y en la necesidad de trasladar a la sociedad actual y a las futuras generaciones la memoria de las víctimas, para que su testimonio y vivencias sirvan como aportación a la construcción de la memoria y la convivencia.